

1704, près de l'Église de Fourvière, et offert généreusement à la ville par son propriétaire, Gauthier du Fel, fut estimé par le Consulat à un si haut prix que, en témoignage de reconnaissance, les consuls remirent au donateur une somme de trois mille livres (1).

Disons aussi que, bien que la récolte ait été peu abondante, elle a cependant une grande valeur.

Laissant provisoirement de côté l'épithaphe du jeune Messius Her-
madio, nous appelons votre attention sur le monument élevé en l'honneur de Marcus Sennius Metilius.

C'est notre éminent confrère, M. Allmer, dont il est superflu de faire ici l'éloge, qui veut bien se charger de décrire ce tombeau, d'expliquer l'inscription et d'en montrer l'importance.

E. CALLEMER.



(1) Voir Monfalcon, *Musée lapidaire*, p. 48, n° 197.